

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

Crystal Fighters cierran el cartel de oleoSÓNICA Jaén Music 2026

Con la inclusión de los londinenses, .leoSÓNICA Jaén Music Fest da el salto internacional, consolidándose como uno de los mejores festivales andaluces y reforzando su liderazgo provincial

Redacción

Martes 23 de diciembre de 2025 - 11:05



El oleoSÓNICA Jaén Music Fest cierra su cartel con la confirmación de las últimas 4 de las 16 bandas que componen su edición 2026. Son el DJ malagueño Felipe, que repite de nuevo en esta edición, el barcelonés Hey Kid (Santi Valcells), que actuará por primera vez en la capital, la banda madrileña Fontan, una de las revelaciones de 2025, que debutará en la provincia, y los londinenses Crystal Fighters, una de las formaciones más divertidas del panorama, con la que el festival da el paso a convertirse en un evento de ámbito internacional.

Crystal Fighters, banda inglesa con raíces españolas, encabezada por Sebastian Pringle y Gilbert Vierich, ha sido uno de los principales atractivos de los más importantes festivales de toda Europa gracias a su música desenfadada y sólidamente construida. Con cinco álbumes de estudio a sus espaldas (y un impresionante puñado de remezclas); su puesta en escena, energética y lúdica, hace que sus shows estén marcados en rojo en los calendarios de todos los amantes de la música, incluso de aquellos que recelan de sus dance pop con toques electrónicos, que les lleva a los puestos más altos en los line up de los carteles en citas como Glastonbury, SXSW, Isle of Wight, o en España en BBK Live o Sonorama.

Con su concierto en .leoSÓNICA Jaén Music Fest 2026 no sólo harán su primera parada en la provincia de Jaén, sino que potenciarán la dimensión internacional de la cita, consolidándola como absoluta referencia provincial, y situándola entre la élite nacional y una de las mejores citas de la comunidad. "No creo que haya más que un cartel o dos, como mucho, mejor que el que acabamos de cerrar en toda Andalucía", expresa Álex Martínez, director del festival.

Crystal Fighters se suman a grupos como Love of Lesbian, Carolina Durante, Siloé, Alcalá Norte o Sanguijuelas del Guadiana en un cartel histórico en la ciudad de Jaén, que demuestra la apuesta que OSM e Inala Producciones hacen por consolidar y potenciar un evento cultural de primerísimo nivel que no sólo sitúan a Jaén en el mapa de la promoción musical, sino que reclama, el último fin de semana de mayo, la atención de toda la industria para la ciudad.

Junto a ellos estarán el potente dúo de los madrileños Samu y Carlos, Fontán, que tan sólo dos años después de su debut discográfico comienzan a despuntar con fuerza bajo la influencia de las bandas más exitosas del indie nacional. También Hey Kid, el proyecto introspectivo de uno de los compositores con mayor potencial del panorama en español, que ya es capaz de sumar un millón y medio de oyentes mensuales en Spotify. Para cerrar la lista de últimas incorporaciones, vuelve a oleoSÓNICA Felipe, uno de los DJ indies de

referencia en Andalucía, que vuelve a para poner, de nuevo, a bailar a los más valientes.

Antes de ellos, la organización ha ido a dando a conocer nombres que completan el cartel de la edición 2026, como los gamberrísimos Ladilla Rusa, Nebulossa, los veteranos O'Funk'Illo y la representación local: Buenos días, Hiroshima. De entre ellos destaca el debut en la provincia de Carolina Durante, la banda de referencia de la nueva hornada del indie español. Los madrileños, que han sabido nadar de forma increíble entre la independencia y el éxito, han sido capaces de mantener su inigualable sello mientras eran capaces de firmar un himno generacional como Hamburguesas, conseguir que colabore con ellos Rosalía o su cantante, Diego, protagonizara anuncios de Adidas antes de completar una gira en muletas. Con todo ello se crea una nunca antes vista acumulación de talento en un mismo cartel por estos lares.

“Estamos en la tercera edición para demostrar que veníamos en serio, que Jaén puede tener uno de los mejores festivales de España hecho desde aquí. Se ha trabajado mucho para hacer un cartel de tantísimo nivel y ahora esperamos que el público, tanto de aquí, como de toda España, al que invitamos a compañarnos, responda para poder seguir haciendo realidad un evento así. Lo que sí podemos asegurarle es que, como ya hemos demostrado en el 24 y el 25, vamos a poner para ellos la mejor organización posible para que, con este cartelazo, pasen dos días irrepetibles”, expone Álex Martínez, que explica que “de nuevo buscamos, sobre todo, una experiencia de festival divertida, un fin de semana donde Jaén pueda tener una fiesta única”.

.oleoSÓNICA Jaén Music Fest se celebrará los próximos 22 y 23 de mayo en el Recinto Provincial de Ferias y Congresos de Jaén (Ifeja). El cartel al completo, así como el enlace a la taquilla virtual, se encuentra en la web del festival: www.oleosonica.com.